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Ｈ25 Ｈ26 Ｈ27

無回答

Ｑ1
学校は教育活動をわかりやすく伝えてい
る。 3.3 3.5 3.7 0.2↑ ‐

Ｑ2
学校は子どもたちのよさや可能性を伸ば
すように努めている。 2.8 3.4 3.7 0.3↑ ‐

Ｑ3
学校は教育活動を通して，子どもたちを
よく理解しようとしている。 2.8 3.5 3.8 0.3↑ ‐

Ｑ4
学校は子どもたちが仲良く協力して活動
できるようにしている。 3.3 3.5 3.7 0.2↑ ‐

Ｑ5
学校は日常的に子どもたちの安心・安全
に努めている。 ‐ ‐ 3.8 ‐ ‐

Ｑ6
学校は子どもたちの体力を高めようと工
夫して取り組んでいる。 ‐ ‐ 3.6 ‐ ‐

Ｑ7
子どもは楽しく学校に通っている。

3.5 3.8 3.7 0.1↓ ‐

Ｑ8
子どもは授業が楽しくわかりやすいと
言っている。 3.1 3.4 3.6 0.2↑ ‐

Ｑ9
子どもは，読書や復習など家庭学習に取
り組んでいる，取り組もうとしている。 2.9 3.2 2.8 0.4↓ ‐

Ｑ10
子どもは元気に挨拶している，しようと
している。 3 3.2 2.9 0.3↓ ‐

Ｑ11
子どもは学校のルールや社会のルールを
学習し，守ろうとしている。 2.9 3.3 3.6 0.3↑ ‐

Ｑ12
子どもは運動会や学習発表会などに積極
的に参加しようとしている。 3.7 3.8 3.7 0.1↓ ‐

Ｑ13
子どもは難しいと思うことでも，粘り強
く取り組もうとしている。 2.8 3 3.1 0.1↑ ‐

Ｐ戸数 87.50%回収率14戸回収数16戸
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小規模校の特性を生かし，目標に向かってチャレン
ジしていける場の設定や指導の工夫を行う。

（新）児童の体力向上を目指し，個に応じた指導目
標を明らかにしながら取組を充実させていく。

いじめのない，明るく伸び伸びと活動できるよう，
学校・学級経営を常に見直し，改善を図っていく。

児童の学習状況を把握し，課題解決的な学習，能動
的な学習など日常的に展開していく。

全項目の中で評価が最も低い。宿題と家庭学習につ
いて学校と保護者と連携して取り組んでいく。

挨拶だけでなく，他者へのかかわり・心配りなどに
ついても学校と家庭で連携して取り組んでいく。

行事を通して，自主性・協調性などをはぐくむとと
もに，達成感や自己効力感を高めていく。

考察及び改善の手立て
　　　質問　　　　　　　　　　　　回答

79% 14% 7% 0%

地域・老人会とのかかわり，児童会活動・道徳の授
業の充実を図り，社会性や豊かな心をはぐくむ。

Ｈ25と比較して0.5p上昇。今後も学校ＨＰの更
新・学級通信の充実を継続していく。

H25と比較して0.9p上昇。今後も全職員による児童
へのかかわりを大切にしていく。

H25と比較して1.0p上昇。今後も一人一人の児童を
理解し，個に応じた指導の充実を図っていく。

児童会活動や地域・老人会とのかかわりから，ルー
ルや人とのかかわりについて指導していく。

（新）安心・安全な学校づくりを目指していく。
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△地域公開参観日は，とても大切な取組で，是非，継続して行ってほしいと思います。以前
行っていたように祖父母参観日と特認校公開参観日は切り離して行っていただきたいと思い
ます。祖父母に授業を見ていただくこともよいことですが，祖父母といっしょに何かを行え
る授業をした方が祖父母の皆さんが楽しめると思います。

●最近は，低学年の挨拶が少ないように思います。あいさつ運動等をもっと進めてはどうで
しょうか？

・途別小学校の特色ある教育活動の一つとして食農教育を中心とした様々な体験的な活動があります。活動に慣れていないお子さんにとっては体力的にも疲れが出てくることもあ
るかと思います。お子さんの様子に変化があったときは，是非学校にお知らせ下さい。また，ご家庭での学習についても保護者の方と相談しながら進めてまいりたいと思います。
・もちつき集会，特認校公開参観日についてのご意見ありがとうございます。地域の学校でもあり，特認校でもある本校の教育を理解していただく貴重な機会ですので，皆様のご
意見を取り入れながら，改善・充実を図っていきたいと思います。
・お子さんが明るく健やかに成長できますよう，教職員一人一人が子どもたちをしっかり理解し，寄り添いながら，丁寧な指導を心掛けて参ります。

●子どもへの影響も考え，先生方にも服装などに配慮してほしいときがあります。

○学校に通い始めて1年も経っていないので，何ともいえませんが，子どもたちに対す
る先生方の一生懸命さは伝わってきます。課外授業的なことも多いでの早く慣れて，
もっと楽しんでほしいと思います。

○十分すぎるほど，先生方には良くしていただいていると思います。

○校長先生をはじめ，先生一人一人が一生懸命に子どもたち一人一人に頑張ってくれて
嬉しいです。温かい学校に子どもを通わせていただき本当に幸せだなと感じています。

△勉強も難しくなってきていますし，学校でやることも多くなってきているので，帰宅
するとぐったりしています。家庭学習まで頭がまわらないことも多くなってきており，
今後どのように学習を取り組ませていけばいいのか悩みどころです。

△もちつき集会は大成功でした。来年は町長を始め，多数の来賓に来てほしいと思います。
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